
次回の例会

ジェニファー・ジョーンズ

クラブテーマ ： 持続可能なロータリー（サスティナブル  ロータリー）～絆の再構築へ～
地区スローガン ： 感動、感激、そして感謝

尾賀 康裕

《 2022-2023年度   R.I. テーマ 》

寄付金の状況

 6月8日分 累　計 目   標 

ニコニコ箱 38,000円 2,457,300円 3,000,000円

米山奨学金 47,000円 2,368,500円 2,544,000円

ロータリー財団 170,000円 3,843,220円 3,880,000円

ありがとうございました。

荻原昭人・専田武志・中広　久・細江　究・山岸恒一
【メモリアル・コントリビューション 4 回目】/
平野 洋一パスト会長さんのご尊父を偲んで。
ご尊父は平野純薬㈱の基礎を築き、私は 50 年来の友人です。
夏の暑い暑い日も、大雪で大変な時もコツコツと職業奉仕を私
達に与えていただいた方でした。ニッコリ笑って「先生、こんにち
は。」今でもそのお姿は目に浮かんでまいります。ご尊父は福井
東 RCの会員であったことも素晴らしいと思います。 ( 宮﨑茂和 )
ポールハリスソサエティーの今年度分です。 ( 宮﨑茂和 )
  ※宮﨑 茂和パストガバナーより、今年もポールハリスソサエテ
ィのご寄付をいただきました。2006 年より継続して毎年 1,000
ドルのご寄付をいただいておりますことに感謝申し上げます。
お隣の加藤会員の武勇伝をお聞きしました。 ( 佐々木知也 )
山岸さんへ。 ( 滝本光男 )
片岡会員、国際大会のご報告が楽しみです。 ( 野村直之 )
久しぶりの寄付です。 ( 橋本泰久 )
長谷川さん、ご苦労様でした。 ( 萬谷光司 )
 各　君

淡島智子・市橋信孝・加藤幹夫・桑原慎治・清水盛伸・
瀬越智和・髙橋宏幸・田中秀也・寺本光宏・中広　久・
南　宏季
私用で最終例会出席出来ません。申し訳ありません。
 ( 油谷啓司 )
英委員長のお願い事は大きいですね。早退します。 ( 菅原将高 )
米山ランチにつき。 ( 玉木　洋 )
初めての米山ランチに感謝。 ( 辻橋清和 )
米山カレーならぬハヤシライス開催出来て良かったです。
 ( 英　貴子 )

米山ランチ美味しかったです。 ( 平野洋一 )
会長挨拶に大変感動しました。よいお話ありがとうございまし
た。 ( 堀内康代 )
英さんと同じテーブルなので。 ( 山野井秀一 )
梅雨っぽくなってきましたが、晴れ晴れとした気持ちで。
 ( 吉岡正盛 )
 各　君

荻原昭人・瀬越智和・山本晃司
昨日、福井県高等学校 PTA 連合会の会長に就任いたしました。
学校環境改善に努めて参ります。 ( 後藤正邦 )
貴重な卓話の機会をありがとうございました。 ( 長谷川智洋 )
【誕生日御祝】村上与司和　
誕生日御祝 /52 才になりました。 ( 城戸利枝 )
誕生日御祝 /同年月日に生まれたのは、南野陽子さんなどです。
 ( 清川卓二 )
誕生日御祝 /6月12日満 92 歳になります。入会 51 年になり
ます。 ( 宮﨑茂和 )
【配偶者誕生日御祝】久代雄一郎
【結婚記念日御祝】浮田愼太郎・金井伸一郎・村上与司和・
横山強志
 各　君

■ 開会点鐘 ： 12時30分■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 例会　12 時 30 分～ 13 時 10 分
 クラブ協議会　13 時 15 分～ 14 時 30 分 

■ 6月22日(木)  
   12時30分～ 13時10分　例会   
   13時15分～ 14時30分
   クラブ協議会 (今年度事業報告)
■ 6月29日(木) 
   RACと最終合同例会(夜間)
■ 7月  6日(木)
  栄誉行事/クラブ基本方針発表

12 時 30 分 開会点鐘　
 会長挨拶
 委員会報告・幹事報告・その他
 会員卓話   ( 嘉屋  次郎 会員 )
  演  題「健康経営のおすすめ」
13 時 30 分 閉会点鐘

今後の予定

2023年6月 15日(木)

■ 6 月 21 日 ( 水 )　 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ　1F
■ 6 月 28 日 ( 水 )　 福井北 12：00 ～ 12：30
  ザ・グランユアーズフクイ　1F
    大手町カフェ前 
   大手町カフェ前
■ 6 月 29 日 ( 木 )　 福井西 12：00 ～ 12：30
   福井県護国神社
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2023年6月15日　第3539回本日の例会
6 月は「ロータリー親睦活動月間」です。 地区、国を超えて同じ志を抱くロータリー行動グループの限りなき奉仕活動に感動。感激、そして感謝。

会長挨拶

　東京ディズニーランドは40周年を迎えています。TDLはとてもリピーターが多いことでも有名です。
今日はその秘密に迫りたいと思います。
　ディズニーランドでは大切にしている『３つの “お ”』というものがあります。
　『３つの “お ”』とは、『おもてなし』の “お ”、　『おみやげ』の “お ”、そして『おもいで』の “お ”、

だそうです。
　今回は『おもてなし』の “お ” に関わる『約束のお子様ランチ』の話を紹介します。あまりにも有名な話のため、皆
さんの中には、どこかで聴いたことがあるという方もいらっしゃるかもしれませんが、二度聴くことによって新たな気
づきも生まれるかもしれません。よろしくお願いします。
　ある日、カップルが東京ディズニーランド内にあるレストランへ行きました。キャスト（従業員）に導かれてカップ
ル席に案内されました。「ご注文はおきまりですか。」とのキャストの問いに、「お子様ランチを二つお願いします。」と
カップル。するとキャストは「お客様申し訳ございませんが、お子様ランチは９歳までとなっています。しかも、カッ
プル席ではなくファミリー席での注文となっています。」と注文できない旨を伝えると、カップルはがっかりと肩を落
とし、うつむいてしまったのです。何か変だと感じたキャストは思い切って「お子様ランチはどなたがお召し上がりに
なるのですか。」と尋ねると、女性の方が「私たちの子どもが一歳になる前に亡くなったのです。生前中はに病気が治っ
たら、ディズニーランドで食事をしようねと約束をしていました」しかしその約束も果たせず、なくなりました。今日
は子どもの一周忌にあたるため、供養とともに約束を果たしにここに来たのです。ダメかと思ったけど注文したのです。」
と。その話を聞いたキャストは、２人にカップル席からファミリー席に移動してもらい、亡くなった子どもの分をあわ
せて、お子様ランチを３人分注文したのです。そして「３人目の分につきましては、店からのサービス
とさせていただきます。」と言ったのです。
　後日、この出来事の様子やキャストの対応、そして心からの感謝の気持ちを込めた手紙がカップル（夫
婦）から社長に届けられたのです。東京ディズニーランドには、『本当にお客様のためであれば、そのき
まりを越えてもよい。』というきまりがあるそうです。この『約束のお子様ランチ』の話は『おもてなし』
のあり方や心を学べるいい話だと思っています。

2022-23 年度  会 長
荻原  昭人
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幹事報告

　今月の第４例会（6月 22 日）はクラブ協議会となりまして、今年度の事業報告を行います。各担当理事、
各委員長は必ずご出席ください。欠席の場合には必ず代理を立ててください。

幹 事　中広　久



● 現在会員 137名
● 出席者 84名
● 欠席者 43名
● 出席免除者欠席 10名
● 今回例会出席率 66.1％

● メークアップ 41名
● 欠席者 26名
● 修正出席率 80.6％

 5 月 18 日 ●メークアップ　　　城戸利枝(6/9 地区2022-23年度 第5回グロ
ーバル補助金委員会)、木村憲一・角谷恒彦(6/10 地区 2022-23年
度 クラブ情報委員長連絡協議会)、谷﨑由美子・寺本光宏(6/10 地
区 2022-23年度 第6回 社会奉仕委員会)、吉田清二・角谷恒彦
(6/12 福井東) 各  君

 2023 年 6 月 8日　　第 3538 回　

例会報告

国際大会　参加報告

ロータリー財団  表彰

・マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　7回目 北島　恬 会員
・マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　4回目 岡田　章会員
・マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　3回目 野尻  章博 会員
 〃 3 回目 村井　勝会員
・マルチプル・ポール・ハリス・フェロー　1回目 清川  卓二会員
・ポールハリスフェロー  酒井　孝 会員、松田  将裕 会員

2023 大分 RC 友好訪問　報告
友好双子クラブ委員会　長谷川  智洋 委員長

 　5 月 28 日のメルボルンでの国際大会に参加しましたので、ご報告させていただき
ます。
　5月 22 日に羽田から出発しまして、最初はオプショナルツアーでディズニーランド

を二日間ほど回りましてから、メルボルンに入りました。広大な土地にヤギや牛などがおりました。
　国際大会では 3万人弱の参加者がおりました。10 時からロッドレーバーアリーナという広い会場で
開催され、オープニングセレモニーがあり、ジェニファー E・ジョーンズ会長から華やかな衣装で挨拶
がありました。ポリオ撲滅運動や各種支援についてお話がありました。12 時 40 分まで盛大に盛り上が
りました。
　夜は 2650 地区親睦夕食会があり尾賀 康祐ガバナーを囲み 85 名参加されました。尾賀ガバナーより感動と感激の一年であっ
たと謝辞がり、松原  六郎パストガバナーからは台湾大会は 500 名を目標としていたがコロナ禍の為、幻と消え去ったと寂し
そうに語られました。次年度はシンガポール国際大会へ行きましょう。

　皆さんこんにちは。双子友好クラブ委員長を拝命しております、長谷
川でございます。　
　この度は大分ロータリークラブ友好訪問に際し例会の貴重なお時間を

使ってご報告をさせて頂きます事、本当にありがとうございます。また、大変多くの皆様
にご参加をいてだけましたこと重ねて御礼申し上げます。
　さる5月16日 (火 )～ 17日 (水 )の 1泊 2日にて友好クラブでもある大分RCを訪問してまいりました。福井クラブのスロー
ガンでもございます持続可能なロータリー・絆の再構築を目的として荻原会長の命を受
けて玉木パスト会長を団長に 14 名で訪問をさせて頂きました。
　日程の詳細は、第１日目は大分 RCの例会参加、例会終了後は市内観光、そして懇親会、
2次会。翌日はゴルフ懇親会、観光コース、自由行動と早朝から遅くまで非常に中身の
濃い 2日間でございました。福井から大分へ約 6時間の移動中、忘れ物 2件、行方不明
者 1名と事件が多発したとの事でしたが列車内の写真を見るにそれもまたお楽しみ頂け
た様子でございます。

例会会場も歓迎ムードもあり拍手でお迎えを頂きスタート致しました。会報誌にも今回
参観頂いた皆様が紹介されています。例会ランチにおいても温かい料理をご提供頂きシ
ンプルに美味しい食事でございました。食事が終わる頃に例会が開始となり冒頭は、杉
原会長のご挨拶から始まり、福井ロータリーとの交流のお話かな？と想像はしていまし
たが、終始ご自身のゴルフのお話が中心でございました。
その後、祝辞という事で荻原会長からの書面を団長でもございます、玉木パスト会長に
代読を頂きました。伝統と格式の福井ロータリー
クラブらしい内容に誇らしい気持ちになりまし
た。祝辞につきましては杉原会長にお渡し頂いて
おります。玉木パスト会長、ご対応ありがとうご
ざいました。
　卓話につきましては、中広幹事にお話を頂き非
常に分かり易く説明を頂きました。もっと良い写
真があっただろうと思われるかもしれませんがこ
れが一番良い写真でございました。
　卓話の中で特に外国人技能実習生への取組に興
味を持たれて方が多くおられる様子でございまし
た。また、北陸新幹線福井延伸にも触れ『ぜひ福
井にお越しください』で締めくくり次年度以降の
交流を見据えて内容のある卓話でござました。中
広幹事、御対応ありがとうございました。例会の最後は全員で記念写真を撮
影し、和やかな雰囲気のまま終了を迎えることができました。
　例会終了後は、市内観光を大分 RC様のご案内のもと福井と大分のご縁とも
いえる松平忠直公のゆかりの地を訪ねるツアーとなりました。最初に碇山に
向かいました。碇山は大分市内で一番低い山で高さ 56 メートルでございまし
た。こちらでは忠直公に知見が深い柴田さんという方に解説頂き、忠直公の
霊廟、友好クラブ記念碑、福井県郷土歴史博物館での催事についてなどお話
を頂きました。また山頂からの景色は最高でございました。当日は 30 度近い気温でもあり、次の浄土寺へ移動前に麦芽 100％
のお飲み物を欲するお声や休憩のご動議も頂きましたが、茶葉 100％の飲み物で我慢を頂き問答無用で次なる観光地に向かわ
せて頂きました。浄土寺では御住職からの丁寧なご説明があり忠直公のお墓やお寺の講堂、江戸時代の忠直公の肖像画など貴
重なお話を拝聴する機会となりました。最後に訪問したのは大分マリーンパレス水族館『うみたまご』でございます。今回は
通常の水族館見学＋バックヤードツアーを係員の解説のもと見学させて頂きました。水族館の裏側やサメの標本など短時間で
はありましたが見ごたえのなる内容でござました。
　懇親会につきましては、ふぐ料亭の『山田や』で開催。小室哲哉さんの元奥様で歌手の
ケイコさんのご実家という言うこともご本人登場はございませんでしたが女将さん（お母
様）がお見えになり記念撮影。28 名が参加となり盛大な会となりました。フグ料理もとて
も美味しく頂く事ができ、写真のとおり各テーブルで大分 RCの皆様とリアルな交流をお
楽しみ頂きました。
2日目は、ゴルフ、観光、など自由にお楽しみを頂き 2日間の日程を終了いたしました。
友好訪問を終えて大分 RCの担当をされておりました山本幹事とお話を致しました。つまりは、持続可能なロータリー活動に
繫がることが再確認できたことをご報告申し上げます。以上でご報告を終了します。ご清聴ありがとうございました。

片岡  正明 パスト会長

～大分市内観光～ ～懇親会～
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